

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan di kelas X Ma Al-Khaeriyah ke. Jawilan Kab. Serang pengaruh penggunaan media Audio Visual (Video) dalam meningkatkan pemahaman siswa pada pembelajaran Fiqih materi Pengurusan Jenazah, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan media Audio Visual (Video) dalam pembelajaran Fiqih pada materi pengurusan jenazah di MA Al-Khaeriyah Kec. Jawilan Kab. Serang adalah dengan membentuk kelompok diskusi yang dibagi oleh pendidik, sehingga siswa ikut terlibat untuk mempraktekan setelah melihat video sehingga pemahaman siswa lebih tinggi. Hal ini dibuktikan dengan skor rata-rata pemahaman siswa pada kelas eksperimen setelah perlakuan (post tes) memiliki skor sebesar 80,50
2. Hasil pemahaman siswa kelas X pada pembelajaran Fiqih materi pengurusan Jenazah di MA Al-Khaeriyah Kec. Jawilan Kb. Serang, hasil pemahaman siswa daam belajar sebelum

menggunakan media Audio Visual (Video) masih rendah. Hal ini dilihat dari kegiatan belajar mengajar kurang efektif. Kemudian setelah menggunakan median Audio Visual (Video), belajar mengajar lebih efektif dan siswa termotivasi untuk lebih bisa memahami proses pembelajaran. Hal ini dibuktikan dengan skor rata-rata pemahaman siswa sebesar 49,33

3. Terdapat pengaruh menggunakan media Audio Visual (Video) terhadap pemahaman siswa dalam pembelajaran fiqih pada materi pengurusan Jenazah di MA Al-Khaeriyah Kec. Kopo Kab. Serang. Ditunjukkan dari hasil perolehan pengujian hipotesis menggunakan uji t, diperoleh nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} pada taraf signifikan 0,05 yakni 7,618 > 1,672 . karena t_{hitung} berada di daerah penerimaan H_a maka H_a dapat diterima. Hasil penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh positif dan signifikan, karena adanya perubahan hasil pemahaman siswa kelas X A setelah menggunakan media Audio Visual (Video) pada pembelajaran fiqih materi pengurusan jenazah.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari peneliti ini, makadisarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Untuk para pendidik dalam tenaga kependidikan di instansi sekolah, hendaknya media Audio Visual (Video) dapat dijadikan salah satu alternatif pendidik dalam pembelajaran untuk meningkatkan hasil pemahaman siswa dalam belajar dan siswa termotivasi untuk mengikuti suau pembelajaran
2. Unutk guru mata pelajaran khususnya guru Fiqih hendaknya memperluas cara belajar, dengan media yang mampu menarik siswa dalam pembelajaran fiqih materi pengurusan jenazah dengan menggunakan media Audio Visual (Video) agar siswa dapat lebih memahami materi ajar dalam pembelajaran